



POR LUIS SOTO
@LUISOTOAGENDA

Agenda Confidencial

No hago magia: Ale; el pan, mi debilidad: Delfina

que presumen profesionalismo hasta las "aceitadas" y las llamadas "patito", dan amplia ventaja a **Delfina Gómez** para la elección del próximo 4 de junio, el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, dirigente nacional del PRI, quien también se desempeña como jefe de la campaña de la candidata de su partido, insiste en que "Ale" será la gobernadora.

Mostrando sus dotes de pitoniso "Alito" afirma que la entidad ya decidió y Alejandra del Moral será la ganadora porque es como "Pancho Pantera": Fuerte, audaz y valiente, además de que es una mujer honesta, trabajadora y comprometida, como todas las jefas de familia mexiquenses. "¡Vamos a ganar con la confianza y el voto valiente de las familias de Ecatepec! Insiste "Alito", quien presume que en la Alianza "Vámonos de México", perdón, "Va por México" tienen el mejor proyecto que va a trabajar de tiempo completo para que a las familias del Estado de México les vaya cada vez mejor. Proyecto que nadie conoce, porque sólo hablan de promesas, y buenas intenciones, acotan los observadores.

La señora "Ale", quien participó en un foro organizado por la Coparmex para que todos los mexiquenses "la conocieran a fondo", pareció responderle a su padrino: "Yo no hago magia, la magia se hace cuando la ciudadanía se involucra". Sin embargo, el sábado, desde lo más alto de la pirámide de El

Sol, en Teotihuacán, reculó y declaró: "Ya la alcancé (a Delfina) y le voy a ganar". ¡Organícense, organicense! Les gritó el respetable.

Al mismo foro acudió la candidata Delfina Gómez, quien se dedicó a contar anécdotas de su vida y a confesar algunos pecadillos: "Mi mayor debilidad es comer pan, por eso no bajo de peso". También relató que su papá no la dejó estudiar en la Universidad de Chapingo porque esa escuela era sólo para hombres. ¡Misógino, pues!

Si así va a estar el segundo debate, no hay que perder el tiempo viéndolo o escuchándolo, sugieren algunos. Por cierto, la maestra Delfina pidió que en el debate se ampliara el tiempo de respuesta en algunos temas: Yo ampliaré un poquito en algunas cosas, porque en dos minutos no puedo decir todo; apenas estoy coordinando en mi mente qué es lo que puedo decir, entonces de momento se vuelve muy pragmática la situación, no te puedes ampliar, dijo la señora. **En pocas palabras, según los malos, reconoció que en dos minutos "no**

La señora "Ale", quien participó en un foro organizado por la Coparmex para que todos los mexiquenses "la conocieran a fondo", pareció responderle a su padrino: "Yo no hago magia, la magia se hace cuando la ciudadanía se involucra".

le sube el agua al tinaco" o "no le entran las velocidades". En lugar de darles más tiempo para decir sandeces, deberían reducirse, comentan aquellos. **Pobres mexiquenses** que van a tener que decidir por alguna de estas dos damitas que en sus respectivas campañas han demostrado, confirmado dicen algunos, que sus cabecitas están llenas de aserrín, y que tendrán que aguantarlas seis años. Bueno, si aguantaron a Del Mazo, a Eruviel y a todos los priistas que han gobernado la entidad durante casi un siglo, que se aviente otros seis años con Delfina o Alejandra, no es nada.